



根岸台4丁目到新アパート 建設終了!

新築 『ステラーロⅡ』 満室御礼

(メゾネット型 5世帯 2LDK)

7月から着工し、12月に竣工した新築アパートがおかげさまで満室となりました。

12月28日からの募集開始で、1月13日には満室達成! 募集から17日間での満室達成になりました!

多くのお客様に「ステラーロⅡ」が支持されたことを大変嬉しく思います。本当にありがとうございました。

新築工事を行う上でオーナー様と打ち合わせを行い、こだわりを持って職人さん達と一生懸命施工させていただきました。



外観はシンプルモダンで、全体的にすっきりとした印象を与え、派手さはありませんが流行に左右されにくく、飽きのこない点が魅力です。また、ポイントとしてブラウン色を入れることにより上品さを演出しております。



すべてのお部屋の中のクロスは、室内を明るく見せる清潔感のある白色。フローリングにはクロスと共に明るい印象を与えてくれて、様々な家具や色を取り入れやすい床色になっています。外壁同様、飽きのこないお部屋でインテリアコーディネートしやすい仕上げになりました。

1階はリビング2階は洋室が2部屋となり、いずれもバルコニー付きになります。

駐車場、駐輪場も完備しております。



今後とも安心安全で誠実な施工を使命とし、一生懸命頑張っていきたいと思っております。ご期待下さい!

建設部 坂下



光陽安全衛生協力会



安全祈願・新年会



先日、光陽安全衛生協力会の安全祈願・新年会を行いました。

弊社の現場に従事する協力業者の皆様には、光陽安全衛生協力会(通称 光安会)にご加入いただきます。光安会は、協力業者の皆様の親睦を深めることや安全推進、災害防止を主な目的として活動しています。昨年同様、志木にあるベルセゾンの別館「和風会席料理 みさき」にて開催しました。弊社社員を含め、総勢50名の参加となりました。



朝霞市宮戸にあります「**天明稻荷神社**」の宮司である高橋様にお越しいただき、現場での業務が事故なく安全に進むようご祈願いただきました。

光安会会長を務める(株)ミヤタの宮田様と弊社川端が代表して玉串を納めました。会員の皆様も真剣な面持ちで参列されていました。

新年会も大盛況のうちに終わることが出来ました。皆様の団結が深まり、現場はますます円滑に進むことでしょう。

光陽は光安会の皆様と共に、お客様にいつも身近で頼りにしていただくことを目標に尽力しております。住まいに関するお困りごとがありましたら、お気軽にご相談ください！

総務部 川端



黒目川花まつり



日本気象協会から桜の開花予想が発表されました。

関東では3月は暖かい日が多くなることから、桜のつぼみが順調に膨らみ、開花時期は平年並みとなるだろう、とのことです。東京は3月22日開花予想のため、埼玉でも3月下旬には桜が見られるのではないのでしょうか。

3月29日・30日には、朝霞市の桜の名所である黒目川周辺にて「**黒目川花まつり**」が開催されます！

今年の春は黒目川で桜を楽しんでみてはいかがでしょうか。

総務部 川端



グーグル
マップで

光陽を評価
してください！

光陽との取引や仕事を通じての感想や評価を「グーグルマップ」に投稿をお願いします。皆様のお声は今後の業務に活かしていきます！



株式会社光陽

〒351-0022

埼玉県朝霞市東弁財1丁目7番30号

TEL048-465-1151 (代表)

●瓦版委員：沖、鹿江、坂下

松岡、村山、霧島、牧之瀬

●発行日：令和7年 3月 1日

●休業日・夜間緊急連絡先

(株)パイオニアコミュニティー

TEL048-476-0260